

DELIK HUKUM

Kapolda Sulsel Kunjungi Kantor Redaksi Detik.com, Bahas Kolaborasi Kepolisian dan Media

Jamaluddin, M.M. - MAROS.DELIKHUKUM.ID

Oct 26, 2024 - 15:27



Bhayangkara - Humas Polres Maros

MAKASSAR - Kepala Kepolisian Daerah (Kapolda) Sulawesi Selatan, Iren Pol. Yudhiawan S.H., S.I.K., M.H., M.Si., didampingi pejabat utama Polda Sulsel mengadakan kunjungan kerja sekaligus silaturahmi ke Kantor Redaksi Detik.com

di Kantor Detik Com Makassar, Jumat (25/10/24).

Dalam pertemuan tersebut, Kapolda Sulsel menyampaikan pandangannya mengenai pentingnya hubungan baik antara kepolisian dan media. Menurutnya, media merupakan mitra strategis kepolisian dalam menyebarkan informasi yang berkaitan dengan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Dengan adanya kolaborasi yang solid, informasi dapat disampaikan kepada masyarakat dengan cepat, tepat, dan akurat.



"Kepolisian dan media itu bersahabat karena dalam pemberitaan dan publikasi apapun yang terjadi di masyarakat, khususnya terkait situasi kamtibmas, harus cepat dipublikasikan. Komunikasi antara institusi Polri dan pers sangat penting agar terjalin sinergi dan kolaborasi yang baik," ujar Irjen Pol. Yudhiawan.

Ia juga menegaskan bahwa kolaborasi antara aparat penegak hukum dan media perlu dijalankan melalui dua tahap penting: komunikasi yang intensif serta penyelarasan dalam pemberitaan. Kapolda Sulsel berharap, komunikasi yang baik akan menciptakan sinergi yang lebih kokoh antara kepolisian dan media, yang pada akhirnya berdampak positif pada layanan informasi dan keamanan bagi masyarakat.

Kepala Redaksi Detik.Com menyambut baik kedatangan Kapolda Sulsel dan menyatakan kunjungan dapat semakin mempererat hubungan Polri dengan media massa dalam menjaga kondusivitas wilayah Sulawesi Selatan. Detik.com sebagai salah satu media berita terkemuka di Indonesia menyambut baik inisiatif ini dan berkomitmen untuk terus bekerja sama dalam menyampaikan informasi yang akurat dan terpercaya bagi publik. (Humas Polres Maros/*)